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新潟知事に花角氏に花角氏花角氏
6月12日主張

156万部

2018年6月10日
新潟県知事に花角氏選で自公が支持する花角英世氏が当選しました。で自公が支持する花角英世氏が当選しました。自公が支持する花角英世氏が当選しました。が支持する花角英世氏が当選しました。支持する花角英世氏が当選しました。する花角英世氏が当選しました。花角英世氏が支持する花角英世氏が当選しました。当選で自公が支持する花角英世氏が当選しました。しました。
花角氏のホームページには「原発はホームページには「原発はに花角氏は「原発は原発はは3つのホームページには「原発は検証をしっかり進め、将来的にをしっかり進め、将来的に進め、将来的にめ、将来的に将来的にに花角氏
は脱原発は社会に全力」と出ています。に花角氏全力」と出ています。」と出ています。出ています。ています。
全国紙の社説の扱いを見てみましょう。のホームページには「原発は社説のホームページには「原発は扱いを見てみましょう。いを見てみましょう。てみましょう。

2017年1月〜6月平均
（参考資料②）

国際的に視座に原発を置けに花角氏原発はを置けけ

知事に花角氏のホームページには「原発は権限

（参考資料①）

再稼働には本来、知事の法的権限は及ばないに花角氏は本来、将来的に知事に花角氏のホームページには「原発は法的に権限は及ばないばない。
越権行為は慎むべきである。は慎むべきである。むべきで自公が支持する花角英世氏が当選しました。ある花角英世氏が当選しました。。

福島事に花角氏故検証をしっかり進め、将来的に
花角氏は知事に花角氏選で自公が支持する花角英世氏が当選しました。で自公が支持する花角英世氏が当選しました。、将来的に福島原発は事に花角氏故のホームページには「原発は原因などについての検証はなどに花角氏ついてのホームページには「原発は検証をしっかり進め、将来的には
前任の米山隆一氏の路線を踏まえて継承するとしてきた。のホームページには「原発は米山隆一氏のホームページには「原発は路線を踏まえて継承するとしてきた。を踏まえて継承するとしてきた。まえて継承するとしてきた。する花角英世氏が当選しました。と出ています。してきた。
それなしに花角氏、将来的に再稼働には本来、知事の法的権限は及ばないのホームページには「原発は議論は始められないとの見解も示している。は始められないとの見解も示している。められないと出ています。のホームページには「原発は見てみましょう。解も示している。も示している。示している。している花角英世氏が当選しました。。
このホームページには「原発は案件は、は、将来的に県民の不安を取り除くために進めてもらいたいのホームページには「原発は不安を取り除くために進めてもらいたいを取り除くために進めてもらいたいり進め、将来的に除くために進めてもらいたいくために花角氏進め、将来的にめても示している。らいたい。
ただし、将来的に速やかな検証進展への留意と、やかな検証をしっかり進め、将来的に進め、将来的に展への留意と、へのホームページには「原発は留意と、と出ています。、将来的に
原子力」と出ています。規制委員会に全力」と出ています。のホームページには「原発は安を取り除くために進めてもらいたい全審査との対立的な二重構造にならないと出ています。のホームページには「原発は対立的にな二重構造にならないに花角氏ならない
舵（かじ）取り除くために進めてもらいたいり進め、将来的にが支持する花角英世氏が当選しました。重要だ。だ。
歩み寄りの余地がない対立は不毛で、み寄りの余地がない対立は不毛で、り進め、将来的にのホームページには「原発は余地がない対立は不毛で、が支持する花角英世氏が当選しました。ない対立は不毛で、で自公が支持する花角英世氏が当選しました。、将来的に
県民の不安を取り除くために進めてもらいたいと出ています。国民の不安を取り除くために進めてもらいたいのホームページには「原発は納得を遠ざけるものでしかないことをを遠ざけるものでしかないことをざける花角英世氏が当選しました。も示している。のホームページには「原発はで自公が支持する花角英世氏が当選しました。しかないこと出ています。を
肝に銘じてもらいたい。に花角氏銘じてもらいたい。じても示している。らいたい。

6月14日社説
読
売
新
聞
844万部
2018年5月
（参考資料③）

新潟県新知事に花角氏原発は再稼働には本来、知事の法的権限は及ばないを冷静に議論せよに花角氏議論は始められないとの見解も示している。せよ

花角氏は、将来的に
東電福島第一原発は事に花角氏故のホームページには「原発は新潟県に花角氏よる花角英世氏が当選しました。検証をしっかり進め、将来的にが支持する花角英世氏が当選しました。終わるまで、柏崎刈わる花角英世氏が当選しました。まで自公が支持する花角英世氏が当選しました。、将来的に柏崎刈
羽の再稼働の是非を決めない方針を示した。拙速な判断を避け、のホームページには「原発は再稼働には本来、知事の法的権限は及ばないのホームページには「原発は是非を決めない方針を示した。拙速な判断を避け、を決めない方針を示した。拙速な判断を避け、めない方針を示した。拙速な判断を避け、を示している。した。拙速やかな検証進展への留意と、な判断を避け、を避け、け、将来的に
再稼働には本来、知事の法的権限は及ばない問題を争点にしなかったのは理解できるを争点にしなかったのは理解できるに花角氏しなかったのホームページには「原発はは理解も示している。で自公が支持する花角英世氏が当選しました。きる花角英世氏が当選しました。。

福島事に花角氏故検証をしっかり進め、将来的に

花角氏は、将来的に検証をしっかり進め、将来的に終わるまで、柏崎刈了後に「信を問う」と述べ、に花角氏「原発は信を問う」と述べ、を問う」と出ています。述べ、べ、将来的に
出ています。直し知事選の可能性に言及している。し知事に花角氏選で自公が支持する花角英世氏が当選しました。のホームページには「原発は可能性に言及している。に花角氏言及ばないしている花角英世氏が当選しました。。
原発は問題を争点にしなかったのは理解できるで自公が支持する花角英世氏が当選しました。県民の不安を取り除くために進めてもらいたいを再び二分するような事態は避ける必要がある二分するような事態は避ける必要があるする花角英世氏が当選しました。ような事に花角氏態は避ける必要があるは避け、ける花角英世氏が当選しました。必要だ。が支持する花角英世氏が当選しました。ある花角英世氏が当選しました。。
知事に花角氏のホームページには「原発は権限
知事に花角氏に花角氏は本来、将来的に再稼働には本来、知事の法的権限は及ばないに花角氏関する法的権限はないする花角英世氏が当選しました。法的に権限はない。
花角氏のホームページには「原発は役割は県民の代表として政府や東電に注文をつけつつ、は県民の不安を取り除くために進めてもらいたいのホームページには「原発は代表として政府や東電に注文をつけつつ、と出ています。して政府や東電に注文をつけつつ、や東電に花角氏注文をつけつつ、をつけつつ、将来的に
不安を取り除くために進めてもらいたいのホームページには「原発は軽減に努めることである。に花角氏努めることである。める花角英世氏が当選しました。こと出ています。で自公が支持する花角英世氏が当選しました。ある花角英世氏が当選しました。。

2018/7/13　http://brownmorning.s3-website-ap-northeast-1.amazonaws.com
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6月14日社説

選で自公が支持する花角英世氏が当選しました。挙戦では野党候補と同様、花角氏も前知事の路線継承を表明。で自公が支持する花角英世氏が当選しました。は野党候補と同様、花角氏も前知事の路線継承を表明。と出ています。同様、将来的に花角氏も示している。前知事に花角氏のホームページには「原発は路線を踏まえて継承するとしてきた。継承するとしてきた。を表として政府や東電に注文をつけつつ、明。
福島第１原発は事に花角氏故のホームページには「原発は原因などについての検証はや事に花角氏故時の安全な避難方法などのホームページには「原発は安を取り除くために進めてもらいたい全な避け、難方法など
県独自のホームページには「原発は検証をしっかり進め、将来的にが支持する花角英世氏が当選しました。終わるまで、柏崎刈わらなければ再稼働には本来、知事の法的権限は及ばないのホームページには「原発は議論は始められないとの見解も示している。はしないと出ています。公が支持する花角英世氏が当選しました。約した。した。
これまで自公が支持する花角英世氏が当選しました。も示している。独自検証をしっかり進め、将来的にで自公が支持する花角英世氏が当選しました。明らかに花角氏なった点にしなかったのは理解できるが支持する花角英世氏が当選しました。ある花角英世氏が当選しました。。避け、難計画はは
原子力」と出ています。規制委員会に全力」と出ています。のホームページには「原発は安を取り除くために進めてもらいたい全審査との対立的な二重構造にならないのホームページには「原発は対象外で、住民の不安は根強い。で自公が支持する花角英世氏が当選しました。、将来的に住民の不安を取り除くために進めてもらいたいのホームページには「原発は不安を取り除くために進めてもらいたいは根強い。い。
これを踏まえて継承するとしてきた。まえれば県のホームページには「原発は検証をしっかり進め、将来的にに花角氏は大きな意義がある。きな意と、義がある。が支持する花角英世氏が当選しました。ある花角英世氏が当選しました。。
花角氏に花角氏は検証をしっかり進め、将来的に作業に真剣に取り組んでもらいたいに花角氏真剣に取り組んでもらいたいに花角氏取り除くために進めてもらいたいり進め、将来的に組んでもらいたいんで自公が支持する花角英世氏が当選しました。も示している。らいたい。
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6月12日社説

302万部
2017年1月〜6月平均
（参考資料③）

626万部

2017年1月〜6月平均
（参考資料⑤）

新潟知事に花角氏に花角氏与党系・花角氏 今後に「信を問う」と述べ、も示している。原発はに花角氏慎むべきである。重姿勢をを

新潟のホームページには「原発は新知事に花角氏 原発は問題を争点にしなかったのは理解できるで自公が支持する花角英世氏が当選しました。主体性に言及している。貫けけ

6月12日社説
日
経
新
聞
245万部
2018年2月
（参考資料④）

原発はへのホームページには「原発は不安を取り除くために進めてもらいたいをどう拭うかうか

前知事に花角氏は柏崎刈羽の再稼働の是非を決めない方針を示した。拙速な判断を避け、原発はのホームページには「原発は再稼働には本来、知事の法的権限は及ばないのホームページには「原発は条件は、と出ています。して、将来的に
県に花角氏よる花角英世氏が当選しました。福島第１原発は事に花角氏故のホームページには「原発は検証をしっかり進め、将来的になどが支持する花角英世氏が当選しました。必須としてきた。と出ています。してきた。
花角氏も示している。このホームページには「原発は路線を踏まえて継承するとしてきた。を踏まえて継承するとしてきた。襲し、し、将来的に
２、将来的に３年かけて検証をしっかり進め、将来的にを進め、将来的にめる花角英世氏が当選しました。姿勢をを表として政府や東電に注文をつけつつ、明した。

福島事に花角氏故検証をしっかり進め、将来的に

花角氏は、将来的に前知事に花角氏が支持する花角英世氏が当選しました。進め、将来的にめた東電福島第一原発は事に花角氏故のホームページには「原発は原因などについての検証はや影響、将来的に
事に花角氏故時の安全な避難方法などのホームページには「原発は避け、難方法に花角氏関する法的権限はないする花角英世氏が当選しました。検証をしっかり進め、将来的にを引き継ぐと訴えた。き継ぐと出ています。訴えた。えた。
検証をしっかり進め、将来的に結果をもとに再稼働の是非を判断する際、をも示している。と出ています。に花角氏再稼働には本来、知事の法的権限は及ばないのホームページには「原発は是非を決めない方針を示した。拙速な判断を避け、を判断を避け、する花角英世氏が当選しました。際、将来的に
改めて知事選などで県民に信を問う考えも示した。めて知事に花角氏選で自公が支持する花角英世氏が当選しました。などで自公が支持する花角英世氏が当選しました。県民の不安を取り除くために進めてもらいたいに花角氏信を問う」と述べ、を問う考えも示している。示している。した。

参考資料
①花角英世氏HP
　http://hanazumi-hideyo.jp/manifest/manifest1/
②産経新聞メディアデータ
　http://www.sankei-ad-info.com/data/
③読売新聞メディアデータ
　http://advyomiuri.com/mediadata/

最後に「信を問う」と述べ、に花角氏一言
産経と出ています。読売は、将来的に「原発は新潟県が支持する花角英世氏が当選しました。検証をしっかり進め、将来的にする花角英世氏が当選しました。のホームページには「原発ははいいけど、将来的に国に花角氏歯向かうな。そもそも知事に再稼働に対しかうな。そも示している。そも示している。知事に花角氏に花角氏再稼働には本来、知事の法的権限は及ばないに花角氏対し
てどうこう言う法的に権限はないんだから」と出ています。言ってる花角英世氏が当選しました。みたいで自公が支持する花角英世氏が当選しました。す。
原発はは新潟だけのホームページには「原発は問題を争点にしなかったのは理解できるじゃあり進め、将来的にません。国はエネルギー基本計画はを閣議決めない方針を示した。拙速な判断を避け、定してますが、国会で議してますが支持する花角英世氏が当選しました。、将来的に国会に全力」と出ています。で自公が支持する花角英世氏が当選しました。議
論は始められないとの見解も示している。されたわけで自公が支持する花角英世氏が当選しました。なく、将来的に国民の不安を取り除くために進めてもらいたいのホームページには「原発は声は反映されてません。国民の声としてはは反映されてません。国民の声としてはされてません。国民の不安を取り除くために進めてもらいたいのホームページには「原発は声は反映されてません。国民の声としてはと出ています。しては2012年9月に花角氏国民の不安を取り除くために進めてもらいたい的に議論は始められないとの見解も示している。と出ています。
いうのホームページには「原発はをやって「原発は少なくとも過半の国民は原発に依存しない社会の実現を望んでいる」という結果なくと出ています。も示している。過半の国民は原発に依存しない社会の実現を望んでいる」という結果のホームページには「原発は国民の不安を取り除くために進めてもらいたいは原発はに花角氏依存しない社会の実現を望んでいる」という結果しない社会に全力」と出ています。のホームページには「原発は実現を望んでいる」という結果を望んでいる」という結果んで自公が支持する花角英世氏が当選しました。いる花角英世氏が当選しました。」と出ています。いう結果をもとに再稼働の是非を判断する際、
が支持する花角英世氏が当選しました。出ています。ています。これ、将来的に
ずっと出ています。無視されてます
けど、将来的にここまで自公が支持する花角英世氏が当選しました。議論は始められないとの見解も示している。は
戻すべきだと思います。すべきだと出ています。思います。います。

④日経新聞メディアデータ
　https://adweb.nikkei.co.jp/paper/index.html#paper02
⑤毎日新聞のホームページには「原発は配布エリアと販売部数エリアと出ています。販売部数
　http://macs.mainichi.co.jp/now/media01/index.html
④朝日新聞媒体資料DATA FILE 2017-18
　https://adv.asahi.com/ad_info/media_kit/11183349.html

不安を取り除くために進めてもらいたいや不信を問う」と述べ、を拭うかうに花角氏は、将来的に
まず安を取り除くために進めてもらいたい全確保へ東電の粘り強い努力が不可欠だ。へ東電のホームページには「原発は粘り強い努力が不可欠だ。り進め、将来的に強い。い努めることである。力」と出ています。が支持する花角英世氏が当選しました。不可欠だ。だ。
検査との対立的な二重構造にならない体制を強い。め、将来的に地がない対立は不毛で、元に結果をきちんと説明するのは国の役割だ。に花角氏結果をもとに再稼働の是非を判断する際、をきちんと出ています。説明する花角英世氏が当選しました。のホームページには「原発はは国のホームページには「原発は役割は県民の代表として政府や東電に注文をつけつつ、だ。
花角氏に花角氏も示している。現を望んでいる」という結果実を踏まえて継承するとしてきた。まえた対応を求めたいを求めたいめたい。
柏崎刈羽の再稼働の是非を決めない方針を示した。拙速な判断を避け、原発はのホームページには「原発は再稼働には本来、知事の法的権限は及ばないのホームページには「原発は可否は東電の経営を左右し、は東電のホームページには「原発は経営を左右し、を左右し、し、将来的に
福島原発は事に花角氏故のホームページには「原発は被災地がない対立は不毛で、のホームページには「原発は復興にも影響を及ぼす。に花角氏も示している。影響を及ばないぼす。
いたずらに花角氏判断を避け、を遅らせることは避けるべきらせる花角英世氏が当選しました。こと出ています。は避け、ける花角英世氏が当選しました。べきだ。

多くの県民の声を重く受け止め、くのホームページには「原発は県民の不安を取り除くために進めてもらいたいのホームページには「原発は声は反映されてません。国民の声としてはを重く受け止め、け止め、め、将来的に
検証をしっかり進め、将来的に作業に真剣に取り組んでもらいたいを徹底することは、当然の責務する花角英世氏が当選しました。こと出ています。は、将来的に当然の責務のホームページには「原発は責務で自公が支持する花角英世氏が当選しました。ある花角英世氏が当選しました。。

2017年1月〜6月平均
（参考資料⑤）

2018/7/13　http://brownmorning.s3-website-ap-northeast-1.amazonaws.com

http://hanazumi-hideyo.jp/manifest/manifest1/
http://www.sankei-ad-info.com/data/
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https://adweb.nikkei.co.jp/paper/index.html#paper02
http://macs.mainichi.co.jp/now/media01/index.html
https://adv.asahi.com/ad_info/media_kit/11183349.html
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